

## Grillfest in Schwabach

Kürzlich fand das jährliche Grillfest der Jägervereinigung Schwabach-Roth e. V. im Landgasthof Zwick in Rudelsdorf statt. Bei bestem Wetter konnte der 1. Vorsitzende Gerhard Tausch nicht nur Mitglieder, sondern auch die Bläser der Jagdhornbläsergruppe unter der Leitung von Hornmeisterin Ulrike Schwarz begrüßen. In diesem Jahr konnten beim Büchsenanschießen auf dem Schießstand in Schwabach zwei Ehrenscheiben geschossen werden: Als Neumitglied konnte Dr. Katharina Stockmann hier gleich einen „Volltreffer“ landen und die Ehrenscheibe in Empfang nehmen. Die zweite Ehrenscheibe kann Markus Jandke für sich behaupten. Leider konnte der Waidkamerad seine Ehrenscheibe nicht persönlich in Empfang nehmen, stellvertretend hat dies sein Bruder Roland Jandke übernommen. Umrahmt wurde das

Fest von den Bläsern der Kreisgruppe Schwabach-Roth e.V. Der Bläserobmann Martin Brechetsbauer freute sich über drei neue Bläser, die am Grillabend bereits kräftig unterstützt: Kathrin Röthel, Carl Wende und Thomas Stempel. Die „Gmünder Kerwasmusikanten“ sorgten nach dem offiziellen Teil der Veranstaltung für einen kurzweiligen und geselligen Abend.

